



August 27, 2015

As Canadians prepare to cast their ballot in the 42nd Canadian general election, Reconciliation Canada aims to educate the public on how Canada's major political parties will move forward with reconciliation.

We have reached a pivotal moment in our shared history. More Canadians than ever before are beginning to understand the current realities of the Indian Residential School legacy. Canadians are looking for answers and action on reconciliation. This is a critical time for all parties to demonstrate leadership in this area of national significance.

We ask that you answer the following three questions on behalf of your party:

- What steps will your party take to create a deeper understanding of the current realities of the Indian Residential School legacy for all Canadians?
- What steps will your party take to move forward with reconciliation among Aboriginal peoples and all Canadians?
- What steps will your party take to achieve economic parity between Aboriginal peoples and all Canadians?

These questions have been sent to the leaders of Canada's five major political parties. We will publish all responses online in the order they are received. We invite responses in all formats, including written statements or a short video.

We welcome opportunities to further engage with all parties and candidates on issues related to reconciliation.

Respectfully,

Chief Dr. Robert Joseph, O.B.C, Ambassador

Karen Joseph, Chief Executive Officer

Reconciliation Canada is an Aboriginal-led, non-profit society. We build meaningful relationships through values-based dialogue, leadership and action. Our vision is a vibrant, inclusive Canada where all peoples achieve their full potential. To date, more than 80,000 Canadians from all walks of life have participated in Reconciliation Canada initiatives. Together, we are charting a New Way Forward.



Le 27 août 2015

Au moment où la population canadienne se prépare à déposer son bulletin de vote à l'occasion de la 42^e élection générale canadienne, Réconciliation Canada vise à informer le public sur la façon dont les principaux partis politiques du Canada envisagent l'avenir de la réconciliation.

Nous avons atteint un point tournant dans notre histoire commune. Plus de Canadiens que jamais commencent à comprendre les réalités actuelles de l'héritage des pensionnats indiens. Les Canadiens cherchent à obtenir des réponses et des mesures concrètes en ce qui concerne la réconciliation. C'est un moment crucial pour tous les partis leur permettant de faire preuve de leadership dans ce domaine d'importance nationale.

Nous vous demandons de bien vouloir répondre aux trois questions suivantes au nom de votre parti :

- Quelles mesures votre parti entend-il prendre pour approfondir la compréhension des réalités actuelles de l'héritage des pensionnats indiens pour l'ensemble de la population canadienne?
- Quelles mesures votre parti entend-il prendre pour aller de l'avant avec la réconciliation entre les Autochtones et l'ensemble de la population canadienne?
- Quelles mesures votre parti entend-il prendre pour atteindre la parité économique entre les Autochtones et l'ensemble de la population canadienne?

Ces questions ont été envoyées aux chefs des cinq principaux partis politiques du Canada. Nous publierons toutes les réponses en ligne dans l'ordre dans lequel nous les avons reçues. Nous vous invitons à formuler vos réponses dans n'importe quel format, y compris des déclarations écrites ou une brève capsule vidéo.

Nous sommes entièrement ouverts à toute possibilité de poursuivre le dialogue avec tous les partis et candidats sur les questions liées à la réconciliation.

Veillez agréer nos salutations les plus respectueuses,

Chief Dr. Robert Joseph, O.B.C, Ambassador

Karen Joseph, Chief Executive Officer

Réconciliation Canada est une société autochtone à but non lucratif. Nous établissons des relations significatives au moyen d'un dialogue axé sur les valeurs, du leadership et de l'action. Notre vision est celle d'un Canada dynamique et inclusif, dans lequel tous les peuples atteignent leur plein potentiel. À ce jour, plus de 80 000 Canadiens de toutes les couches de la société ont participé aux initiatives de Réconciliation Canada. Ensemble, nous traçons une nouvelle voie à suivre.